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Déposée le 20/01/2021

Bonjour,
Y a t-il a terme pour la commune de Bornel un projet d'effacement des réseaux (dont celui 
électrique) ?
La création de la liaison électrique souterraine a t-elle été prévue de façon à ce que les couts 
d'effacement du réseau électrique de la ville de Bornel puissent être réduits (liaisons...)?

Cordialement.
M. Coatleven Guillaume


